



HOY, Regional

22/12/00

Casi el 10% de la población adulta extremeña padece diabetes

europa press MÉRIDA

En Extremadura entre el 3 y el 5 por ciento de la población adulta tiene diagnosticada diabetes de tipo 2, es decir, la que es menos grave y en la que los enfermos no necesitan insulina para seguir viviendo. Sin embargo, el doctor José Díaz Pérez, del Hospital Infanta Cristina de Badajoz, explicó que de los estudios realizados se desprende hay tantos casos de diabetes 2 diagnosticados como sin diagnosticar, «por lo que probablemente la incidencia sea del 5 al 10 por ciento de la población».

Díaz explica que sobre la diabetes de tipo 1 que siempre es diagnosticada y aparece especialmente en niños de alrededor de 12 años se han realizado varios estudios de los que se desprende que cada año aparecen en Extremadura unos 12 casos nuevos por cada 100.000 habitantes de menos de 30 años, «un porcentaje similar al que aparece en otras regiones, aunque en España no se han hecho muchos estudios de este tipo».

Este experto señaló que la diabetes tipo 2 «está directamente relacionada con la obesidad», por lo que están aumentando al tiempo que aumenta el número de obesos. A su juicio, en los últimos años ha aumentado sensiblemente la concienciación social sobre esta enfermedad, hasta el punto de que «las asociaciones y actividades de diabéticos se han multiplicado por 10».

Reconoció que la atención a los diabéticos ha mejorado sensiblemente en los últimos años, aunque, según él, aún quedan algunas lagunas. En este sentido, indicó que una buena atención sanitaria sería la que permitiría un diagnóstico precoz en la diabetes tipo 2 a través de los centros de salud, «con unos médicos adecuadamente concienciados y capacitados para recoger ese doble de casos no diagnosticados».